

## START HERE to install your Haikubox using your smartphone

### Before installing your Haikubox:



- Download the Haikubox Connect mobile app from the Google Play Store or Apple Store. This is a different app from the one used to see your birds.
- Ensure your smartphone's Bluetooth is turned on.
- Have the name and password for your WiFi handy.
- Use the Haikubox smartphone app or website (listen.haikubox.com) to create an account or create one during the connection process. You will receive an email confirmation; please check Spam or Junk folders.

### Connecting your Haikubox to your home's WiFi:

- (1) Plug in your Haikubox and wait 30 seconds for it to boot.
- (2) Open the Haikubox Connect mobile app and follow the prompts to find your location and allow Bluetooth to connect your Haikubox to WiFi. Stay near your Haikubox; it may be helpful to be indoors near your

### Placement of your Haikubox:



- (3) When prompted, choose your WiFi from the dropdown list, enter the WiFi password, give your box a name (you can change it later), and click "Submit Credentials." Continue following prompts and then launch the Haikubox app.
  - (4) Once the process is complete you may remove the Haikubox Connect app from your device.
- Choose a spot outside with a GFCI power outlet and a strong WiFi signal. Outlet should be protected from rain, snow and other inclement weather.
  - Tie a loose loop in power cord near the plug to prevent water from running down cord to your outlet.
  - Hang or place your Haikubox upright and keep out of rising water and puddles.
  - Try to avoid noisy locations (e.g., near a ticking clock or wind chimes) which can lead to incorrect bird detections.

### Learn About Your Birds / Découvrez vos oiseaux

Download the Haikubox smartphone app from the Google Play or Apple Store or visit the website (listen.haikubox.com). Téléchargez l'application Haikubox pour téléphone intelligent sur Google Play ou Apple Store ou visitez le site Web (listen.haikubox.com).



- **Identify visiting birds using their songs, chirps, and peeps** Identifiez les oiseaux qui vous rendent visite à l'aide de leurs chants, de leurs gazouillis et de leurs pépiements
- **Listen to recorded songs** Écoutez des chants enregistrés
- **See images of the identified species** Voir les images des espèces identifiées
- **Check charts showing how often and when each species visits** Les tableaux de contrôle indiquent la fréquence et la période de visite de chaque espèce.
- **Set up notifications for new and favorite birds (app only)** Configurer des notifications pour les nouveaux oiseaux et les oiseaux favoris (application uniquement)
- **Connect to resources and learn more about your birds** Connectez-vous aux ressources et apprenez-en plus sur vos oiseaux

### Important Safety Information


READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING THIS PRODUCT TO REDUCE THE RISK OF FIRE, ELECTRIC SHOCK, OR INJURY. SAVE FOR FUTURE REFERENCE.

- (1) Use only as described in this manual.
- (2) Do not attempt to dismantle your Haikubox or alter the power cable in any way. If parts came loose during shipping (e.g., cable gland), contact us for further instructions at support@haikubox.com
- (3) Use a GFCI outdoor power outlet that is protected from rain, snow and other inclement weather. The outlet must remain dry at all times.
- (4) Do not place the power cable near a heated surface.
- (5) Never operate the Haikubox if the plug or cord is damaged or appears damaged.
- (6) Never use the power cable to pick up, carry, drag, pull, or lift the Haikubox. Do not pull the cable against or around sharp corners or edges.
- (7) Never touch the Haikubox or its plug when your hands are wet.
- (8) Only use in an upright position. Do not place anything on top of the Haikubox.



## DÉMARREZ ICI pour installer votre Haikubox en utilisant votre téléphone intelligent


### Avant d'installer votre Haikubox:

- Téléchargez l'application mobile Haikubox Connect sur le Google Play Store ou l'Apple Store. Il s'agit d'une application différente de celle utilisée pour voir vos oiseaux.
- Assurez-vous que le Bluetooth de votre téléphone intelligent est activé. 
- Ayez à portée de main le nom et le mot de passe de votre WiFi.
- Utilisez l'application Haikubox pour téléphone intelligent ou le site web ([listen.haikubox.com](http://listen.haikubox.com)) pour créer un compte ou créez-en un pendant le processus de connexion. Vous recevrez un courriel de confirmation ; veuillez vérifier votre dossier de courriels indésirables.

### Connecter votre Haikubox au WiFi de votre maison:

- 1) Branchez votre Haikubox et attendez 30 secondes pour qu'elle démarre.
- 2) Ouvrez l'application mobile Haikubox Connect et suivez les instructions pour connecter votre Haikubox au WiFi. Restez près de votre Haikubox ; il peut être utile d'être à l'intérieur près de votre routeur WiFi. Déplacez la boîte à l'extérieur une fois le processus de connexion terminé.
- 3) Lorsque vous y êtes invité, choisissez votre WiFi dans la liste déroulante, entrez le mot de passe WiFi, donnez un nom à votre box (vous pourrez le changer plus tard), et cliquez sur « Soumettre les informations d'identification ». Continuez à suivre les instructions, puis lancez l'application Haikubox.
- 4) Une fois le processus terminé, vous pouvez supprimer l'application Haikubox Connect de votre appareil.

### Placement de votre Haikubox:

- Choisissez un endroit à l'extérieur avec une prise de courant avec disjoncteur de fuite à la terre et un signal Wifi puissant. La prise doit être protégée de la pluie, de la neige et des autres intempéries. 
- Attachez une boucle lâche au cordon d'alimentation près de la prise pour empêcher l'eau de s'écouler le long du cordon jusqu'à la prise de courant.

- Suspendez votre Haikubox et protégez-le de la montée des eaux et des flaques d'eau. Utilisez des vis en acier M4 pour les surfaces dures et des boulons à bascule M4 pour les murs creux, tous deux d'une longueur de 75 mm.
- Essayez d'éviter les endroits bruyants (par exemple, près d'une horloge qui tourne ou d'un carillon à vent) qui peuvent conduire à des détections incorrectes d'oiseaux.

### Informations importantes en matière de sécurité

LISEZ TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT D'UTILISER CE PRODUIT AFIN DE RÉDUIRE LES RISQUES D'INCENDIE, D'ÉLECTROCUTION OU DE BLESSURE. CONSERVER POUR CONSULTER ULTÉRIEUREMENT.

- 1) N'utilisez le système que de la manière décrite dans le présent manuel.
- 2) N'essayez pas de démonter votre Haikubox ou de modifier le cordon d'alimentation de quelque manière que ce soit. Si des pièces se sont détachées pendant le transport (par exemple, le câble), contactez-nous pour obtenir des instructions supplémentaires à l'adresse [support@haikubox.com](mailto:support@haikubox.com).
- 3) Utilisez une prise de courant extérieure avec disjoncteur de fuite de terre, protégée de la pluie, de la neige et d'autres intempéries. La prise doit rester sèche en permanence.
- 4) Ne placez pas le cordon d'alimentation à proximité d'une surface chauffée.
- 5) Ne jamais faire fonctionner le Haikubox si la prise ou le cordon est endommagé ou semble l'être.
- 6) N'utilisez jamais le cordon d'alimentation pour prendre, porter, traîner, tirer ou soulever la Haikubox. Ne tirez pas le câble contre ou autour d'angles ou de bords tranchants.
- 7) Ne touchez jamais le Haikubox ou sa prise lorsque vos mains sont mouillées.
- 8) Ne l'utilisez qu'en position verticale. Ne placez rien sur le Haikubox.



### Your Haikubox Warranty

Your Haikubox comes with a one-year limited warranty from the original purchase date. It will be replaced if found to be defective due to faulty material or workmanship during normal use. Haikubox's sole obligation under this warranty is to replace, or at Haikubox's discretion, to repair, free of charge, all defective parts. Proof of purchase is required. Warranty is not valid if damage is caused by the user.

### Votre Garantie Haikubox

Votre Haikubox bénéficie d'une garantie limitée d'un an à compter de la date d'achat initiale. Il sera remplacé s'il s'avère défectueux en raison d'un défaut de matériau ou de fabrication dans le cadre d'une utilisation normale. La seule obligation de Haikubox dans le cadre de cette garantie est de remplacer ou, à la discrétion de Haikubox, de réparer gratuitement toutes les pièces défectueuses. Une preuve d'achat est requise. La garantie n'est pas valable si les dommages sont causés par l'utilisateur.